

YOLO COUNTY CHILDREN'S ALLIANCE & CHILD ABUSE PREVENTION COUNCIL

www.yolokids.org



Contacto: Jeneba Lahai
(530) 902-6350 (no publicar)
jeneba.lahai@yolokids.org

<https://www.yolokids.org/child-abuse-prevention-council>

PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA
1 de abril de 2025

El Consejo de Prevención del Abuso Infantil del Condado de Yolo apoya el fortalecimiento familiar y el apoyo comunitario durante el Mes de Prevención del Abuso Infantil

Por el Consejo de Prevención de Abuso Infantil del Condado de Yolo

Abril es el Mes de la Prevención del Abuso Infantil. Este mes de abril, el Consejo de Prevención del Abuso Infantil del Condado de Yolo (CAPC, en inglés), un programa de la Alianza de Niños del Condado de Yolo (YCCA, en inglés), reconoce tanto el progreso que hemos logrado como comunidad como el trabajo que queda por delante para proteger a nuestros niños. El tema de este año, "Se necesita una aldea", dice mucho sobre el poder que cada uno de nosotros tiene para marcar una diferencia positiva en las vidas de los niños de nuestra comunidad.

El condado de Yolo, al igual que muchas comunidades, debe enfrentarse con la realidad del abuso y la negligencia infantil. En 2024, los Servicios de Bienestar Infantil del Condado de Yolo investigaron las denuncias de sospecha de abuso y/o negligencia infantil que involucraban a 1033 niños. Si bien no todas las acusaciones estaban fundamentadas, los 124 niños del condado de Yolo que recibirán crianza temporal en 2024 ponen de relieve los desafíos continuos que enfrentamos. Particularmente preocupante es la representación desproporcionada de menores negros que ingresan a crianza temporal; a pesar de constituir solo el 2.5% de la población infantil del condado de Yolo, los menores negros de 0 a 5 años representaron el 10.5% de la crianza temporal en 2024, una disminución con respecto a la cifra de 2023 del 13.33%.

Como miembros del Consejo de Prevención del Abuso Infantil, participamos activamente en iniciativas nacionales destinadas a reducir el ingreso a la crianza temporal. Al reconocer la necesidad apremiante de abordar esta disparidad, hemos continuado enfocándonos este año en prevenir tanto el abuso infantil como el ingreso a la crianza temporal para los niños del condado de Yolo, con un enfoque en prevenir el ingreso a la crianza temporal de niños negros de 0 a 5 años. Esto se alinea con el Plan de Prevención Integral del Condado de Yolo que busca incorporar estrategias culturalmente receptivas para proteger a nuestros niños más vulnerables y mitigar el riesgo desproporcionado que enfrentan al ingresar a la crianza temporal.

La pobreza, aunque no es un determinante de la negligencia, a menudo exacerba los factores estresantes en las familias, lo que aumenta los factores de riesgo de maltrato infantil. En 2023, la tasa de pobreza de California fue del 12%, mientras que, en el condado de Yolo, la tasa de pobreza fue del 16.3%, lo que destaca la intersección entre los factores socioeconómicos, las disparidades raciales y los sistemas de bienestar infantil (estimaciones quinquenales de la Encuesta sobre la Comunidad Estadounidense 2023). El Consejo de Prevención del Abuso Infantil del Condado de Yolo continúa abogando por iniciativas locales que mejoren la capacidad de las familias para ser autosuficientes y aplaude los esfuerzos de programas como el programa piloto del Programa de Ingreso Básico del Condado de Yolo (YOBI) (que finalizó en 2024) que busca servir a los residentes más vulnerables del Condado de Yolo. Las iniciativas educativas destinadas a fortalecer la seguridad financiera de los hogares también pueden desempeñar un papel fundamental en la reducción de la incidencia del abuso y la negligencia infantil. Al mejorar la capacidad de los padres para satisfacer las necesidades básicas de sus hijos, acceder a un cuidado infantil apropiado para el desarrollo y

YOLO COUNTY CHILDREN'S ALLIANCE & CHILD ABUSE PREVENTION COUNCIL

www.yolokids.org



aliviar el estrés y la depresión de los padres, podemos crear entornos más estables y enriquecedores para que nuestros hijos prosperen.

Es esencial reconocer que la prevención del abuso infantil no es responsabilidad exclusiva de los servicios sociales o de las fuerzas del orden. Es un esfuerzo colectivo que requiere la participación y la educación de toda la comunidad. La investigación realizada por el renombrado psiquiatra Dr. Bruce Perry destaca la importancia crítica de las relaciones positivas para mitigar el riesgo de abuso infantil y promover la resiliencia. Las conexiones de apoyo con adultos cariñosos pueden servir como una poderosa barrera contra los efectos del trauma, ofreciendo a los niños una sensación de seguridad y estabilidad en tiempos tumultuosos.

Este año, todos los Consejos de Prevención del Abuso Infantil en el norte de California han unido fuerzas bajo la campaña "Se necesita una aldea", uniendo nuestros esfuerzos para prevenir el abuso infantil y promover el bienestar infantil. Es un testimonio de la fortaleza del compromiso de nuestra región para proteger a nuestros miembros más vulnerables. Es notable cómo una sola conexión positiva con una sola persona puede cambiar la vida de un niño para mejor. Sentimos la profunda influencia de las conexiones sociales en nuestro día a día. Un abrazo de un amigo o una sonrisa de un extraño en un día difícil puede aliviar el estrés y elevar nuestro espíritu. Las investigaciones confirman la importancia de un fuerte apoyo social para promover la salud mental de padres e hijos por igual. Te animamos a que extiendas una conexión afectuosa con alguien hoy. Una simple sonrisa, un oído atento o un gesto de amabilidad pueden ayudar a aliviar los impactos negativos del estrés y fomentar la resiliencia.

Únete a nosotros para tener un impacto en este Mes de Prevención del Abuso Infantil participando en actividades locales que promuevan la toma de conciencia, la sanación y la participación de la comunidad. Participa en nuestro Proyecto de Arte Comunitario, una iniciativa creativa que anima a los niños y las familias a expresar sus esperanzas de un futuro más seguro. Ayuda a plantar un jardín de molinos (*Pinwheel Garden*), un poderoso símbolo visual de la infancia y la conciencia de prevención. Asiste al Evento del Día de los Caídos para honrar las vidas de los niños perdidos y vuelve a comprometerte a proteger a las personas en riesgo. Mantente informado y comprometido siguiendo nuestro artículo de opinión y campaña en los medios de comunicación, amplificando la conversación sobre la prevención del abuso infantil. A lo largo del Mes de Prevención del Maltrato Infantil, te invitamos a unirse a nosotros para aprender más sobre los esfuerzos del Consejo de Prevención del Maltrato Infantil del Condado de Yolo. Visita <https://linktr.ee/yolocountychildrensalliance> para explorar recursos e información sobre cómo puede contribuir a nuestra misión colectiva. Ya sea que eres un padre, educador, profesional de la salud o ciudadano preocupado, tu participación puede marcar una diferencia significativa. Al informarnos sobre la ciencia de la resiliencia y aprender a crear conexiones más solidarias, podemos brindar apoyo a quienes más lo necesitan. La prevención va más allá de la de la toma de conciencia; requiere acción. Juntos, escuchemos la llamada ya que "Se necesita una aldea" para garantizar que nuestros hijos tengan el entorno seguro y enriquecedor que merecen.

Para concluir, te instamos a que se una a nosotros en nuestros esfuerzos colectivos para crear un futuro más brillante y seguro para los niños del condado de Yolo. Juntos, podemos empoderar a nuestra comunidad para prevenir el abuso infantil y construir una sociedad más resiliente y compasiva. Permanezcamos unidos como defensores de nuestros niños, porque cada niño merece crecer en un mundo donde se sienta valorado, apreciado y seguro.

Yolo County Children's Alliance
600 A Street, Suite Y
Davis, CA 95616
www.yolokids.org
(530)-757-5558

YOLO COUNTY CHILDREN'S ALLIANCE & CHILD ABUSE PREVENTION COUNCIL

www.yolokids.org



Sobre los autores

Los representantes del Consejo de Prevención de Abuso Infantil del Condado de Yolo son:

Presidente de CAPC: Tony Kildare, Agencia de Salud y Servicios Humanos del Condado de Yolo - Bienestar Infantil

Vicepresidente CAPC: Rachele Gayton, Libertad condicional del condado de Yolo

Adriane Laughter, Oficina de Educación del Condado de Yolo

Brian Vaughn, Agencia de Salud y Servicios Humanos del Condado de Yolo - Salud Pública

Cecilia López, Cameron's Place, Centro de defensa de menores del condado de Yolo/ Fiscalía del condado de Yolo

Celina Alveraz, Empower Yolo

David Marshall, Fiscalía del condado de Yolo

Doni Debolt, Defensores especiales designados por el tribunal del condado de Yolo (CASA, por su sigla en inglés)

Gina Daleiden, First 5 Yolo

Sara Gavin, CommuniCare + Ole

Marialsabel Mandujano, CommuniCare + Ole

Heather Sleuter, Yolo Crisis Nursery

YOLO COUNTY CHILDREN'S ALLIANCE & CHILD ABUSE PREVENTION COUNCIL

www.yolokids.org



Referencias:

Servicios de Bienestar Infantil del Condado de Yolo. (2023). Conjunto de datos de investigaciones de abuso y negligencia infantil del condado de Yolo, 2023. [Conjunto de datos internos].

Perry, B. D. (n.d.). Trauma infantil: El modelo neurosecuencial de la terapéutica. Academia de Trauma Infantil. Recuperado de <https://childtrauma.org/>

Oficina del Censo de EE. UU. (2020). Estimaciones de 5 años de la Encuesta de la Comunidad Estadounidense 2016-2020. Recuperado de <https://data.census.gov/>